



Los escritos de Santa Teresa, en la universidad de Salamanca cinco siglos después

Europa Press

SALAMANCA

Los escritos de Santa Teresa de Jesús protagonizan la nueva exposición temporal del Patio de Escuelas de la Universidad de Salamanca (USAL), una institución académica de la que la religiosa es doctora *honoris causa*.

Si en su momento no pudo acceder a la universidad, su obra literaria sí que estuvo presente a otras personalidades como San Juan de la Cruz o Fray Luis de León.

Y, tras ser investida *honoris causa* a título póstumo (1922) y con la defensa de Miguel de Unamuno, su obra literaria ha llegado ahora de nuevo a la USAL gracias a *Teresa de Jesús. La prueba de mi verdad*.

La Sala del Cielo de Salamanca, en el Patio de Escuelas Menores, es la primera parada de esta muestra, organizada por Acción Cultural Española (AC/E), Biblioteca Nacional de España y el Servicio de Actividades Culturales, con motivo de la conmemoración del V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús.

La presentación de esta muestra ha contado con las intervenciones del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; la directora general de AC/E, Elvira Marco; y los comisarios Rosa Navarro y Juan Dobado.